

Bio Acaifruftpulver

DE

Die Acaibeere ist dunkelviolet bis schwarz und wächst im Amazonasgebiet an den Büscheln der Acaipalme (*Euterpe oleracea*) in ca. 20 m Höhe. Die Beeren werden von Hand geerntet. Der fruchtig-herbe Geschmack und die intensive violette Farbe des Acaipulvers werten jeden Smoothie und Shake oder auch Müslis, Desserts und Backwaren im Handumdrehen auf.

Zutaten: 100 % Acaifruftpulver* (99,6 % Acaipüree²³, 0,4 % Limettensaft*)
(*aus kontrolliert biologischem Anbau; ³Acaifrüchte aus Brasilien)

Zubereitungsempfehlung: Geben Sie täglich ca. 1 TL (3 g) Pulver in 250 ml Flüssigkeit, z. B. Fruchtsäfte oder Soja-, Hafer-, Mandel-, Reis- oder Kokosdrink. Das Acaipulver passt wunderbar in Smoothies, Müslis, Desserts, Joghurts und Backwaren.

Hinweis: Farbe und Geschmack können variieren, da es sich um ein Naturprodukt handelt, das jahreszeitlichen Schwankungen unterliegt. Füllhöhe technisch bedingt.

Organic acai fruit powder

EN

The acai berry is deep purple to black in colour and grows in bunches on the 20-metre-tall acai palm (*Euterpe oleracea*) in the Amazonas region. The berries are picked by hand. Its tart and fruity taste and its intense purple colour make acai powder a quick and easy way to enhance any smoothie or shake, as well as mueslis, desserts or baked goods.

Ingredients: 100 % acai fruit powder* (99.6 % acai puree²³, 0.4 % lime juice*)
(*from controlled organic farming; ³acai fruits from Brazil)

Suggested use: Take about 1 tsp (3 g) of powder per day mixed with 250 ml of liquid, e.g. fruit juice or soy, oat, almond, rice or coconut drink. Acai powder is a great ingredient for smoothies, mueslis, desserts, yoghurts and baked goods.

Note: This is a natural product, the color and taste may vary with the season. Filling level may vary for technical reasons.

Foto: ©Africa Studio | stock.adobe.com

V7.2a

e 80 g



Raab
Vitalfood



Acai Pulver

Pulver aus brasilianischen Acaibeeren



Qualität seit 1989
Raab Vitalfood

von Natur aus
vegan

80 g Pulver

Nährwerte² / Nutritional values²

	pro / per 100 g	pro / per 3 g ¹
Energie / Energy	2250 kJ / 545 kcal	68 kJ / 16 kcal
Fett / Fat	54 g	1,6 g
davon gesättigte Fettsäuren / of which saturates	15 g	0,5 g
Kohlenhydrate / Carbohydrates	5,0 g	< 0,5 g
davon Zucker / of which sugars	2,0 g	< 0,5 g
Eiweiß / Protein	9,8 g	< 0,5 g
Salz / Salt	0,16 g	< 0,01 g

¹entspricht einer Portion / ¹equivalent to one serving

²für Pulver, unzubereitet / ²for powder, unprepared

Diese Verpackung enthält 26 Portionen. / This package contains 26 servings.



von Natur aus
glutenfrei

naturally
gluten-free



von Natur aus
laktosefrei

naturally
lactose-free

CE Hergestellt in Brasilien. / Made in Brazil.

Vor Licht und Wärme geschützt, trocken und gut verschlossen lagern. /
Store tightly closed in a cool, dry place.

Mindestens haltbar bis Ende: siehe Aufdruck Boden

Best before end: see imprint bottom

Raab Vitalfood GmbH | Rudolf-Diesel-Str. 10 | 85296 Rohrbach
Germany | www.raabvitalfood.com | Tel. +49 (0)8442 95 63 0



DE-ÖKO-001
Brasilien Landwirtschaft
DE-ÖKO-001
Brazil Agriculture

